

TOULOUSAIN

GASCOGNE

Grenade-sur-Garonne

DEUX DESTINS TOULOUSAINS

Culture



Jean Claude Meyer

Le Père Jean Claude Meyer est venu présenter son livre au public et aux membres de l'Association Hier : « Deux Destins Toulousains » consacré au Cardinal Jules Gérard Saliège et Monseigneur Louis de Courrèges d'Ustou.

Le Père Meyer est bien connu sur les environs. Il est aumônier de la Clinique des Cèdres et apporte son soutien aux prêtres du doyenné en assurant certains offices.

Il est aussi connu pour ses connaissances très étendues sur la résistance et l'occupation de la région. Il est en recherche permanente d'informations nouvelles par sa curiosité sans cesse active.

Son livre évoque deux grandes figures de l'église catholique de la région toulousaine.

Le cardinal Saliège se révolta contre les directives racistes du régime de Vichy, n'hésitant pas à s'exposer lui-même ainsi que ses prêtres. Sa lettre du 23 août 1942 fait partie de l'histoire.

Monseigneur de Courrèges l'aida dans sa tâche avec abnégation et sans relâche. A la Libération, il créa le Secours Catholique.

Un livre d'une richesse d'informations impressionnantes à lire.

FT31